

Herbstversammlung vom 03. Oktober 2024

Präsident Kurt Egloff begrüßte am 3. Oktober unter den Versammlungsteilnehmenden speziell Edith Graf-Litscher, Verwaltungsrätin SBB und Sekretärin SEV, einige Sektionspräsidenten und die Kollegen:innen, die zum ersten Mal dabei waren.

Anwesend waren 122 Mitglieder. So viele Teilnehmer hatten wir seit Jahren nicht mehr an Versammlungen. Grüsse gingen auch an jene Mitglieder, die aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen konnten.

Referat von Frau Edith Graf-Litscher. Frau Graf erläuterte Ihren Werdegang von der Zusammenarbeit mit unserem Präsidenten im Bahnhof Oerlikon, über 18 Jahre im Nationalrat bis als Mitglied des SBB-Verwaltungsrates. In Ihrem Referat ging Sie hauptsächlich auf Ihre Tätigkeit im Verwaltungsrat ein und wie man in ein solches Gremium gewählt wird. Weitere Ausführungen machte Sie zur heutigen Finanzlage und den geplanten Sparprogrammen des Finanzdepartements nach dem Bericht von Serge Gaillard und seiner Arbeitsgruppe. Dies beim ÖV und im Besonderen bei der SBB. Details siehe SEV-Zeitung. Wieviel dann bei der SBB gespart werden muss, sei Sache des Parlamentes. Positive Nachrichten aus Ihrer Sicht ist, dass der Bundesrat, Frau Christa Hofstetter zur neuen BAV-Direktorin gewählt hat. Erste Gespräche verliefen vielversprechend.

Anschliessend beantwortete Sie noch Fragen von den Teilnehmenden.

Unsere Sektion hat zur Zeit 922 Mitglieder, wovon 143, 90 jähig und älter sind.

Damit die Datenbank unserer Sektion aktualisiert werden kann, wird beim Versand der Mitgliederausweise im Frühjahr 2025 eine Rückantwortkarte beigelegt. Bitte dieses ausfüllen (Handy-Nr., Mailadresse, etc.). Aus Gründen des Datenschutzes bekommen die Sektionen keine persönlichen Daten mehr von Angehörigen der Mitglieder.

Gesamterneuerungswahlen 2025 – 2028. Zur Wiederwahl nicht mehr angetreten sind Werner Schürmann (Betreuer) und Herbert Jäger (Kassier). Sie treten aus dem Vorstand per Ende 2024 zurück. Wir danken Werner und Herbert für ihre langjährige Mitarbeit im Vorstand ganz herzlich. Neu als Kassier wurde Lorenz Nuocltâ und als Betreuer Urs Keller gewählt. Herzlich Gratulation. Die folgenden Vorstandsmitglieder stellen sich für eine Wiederwahl zur Verfügung: Kurt Egloff (Präsident), Hugo Eisenbart (Vizepräsident), Ueli Badertscher (Mutationsführer), Beat Schneiter (Aktuar) und Brigitta Wehrli (Beisitzerin).

Alle Kandidaten wurden einstimmig für die nächste Amtsperiode gewählt. Herzliche Gratulation.

51 Mitglieder konnten für Ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt werden. 2 für 25 Jahre, 7 für 40 Jahre, 17 für 50 Jahre, 20 für 60 Jahre und 5 für 70 Jahre. Danke für die Treue zum SEV. Unter Verschiedenem wurde auf unseren Stamm, welcher regelmässig am 1. Mittwoch des Monats im Restaurant Rheinfelder Bierhalle im Niederdorf ab 10 Uhr stattfindet, hingewiesen. Nächste Termine: 06. November und 04. Dezember.

Weihnachtsfeier, Donnerstag, 12. Dezember um 14:00 Uhr am gleichen Ort wie heute.

Zum Schluss gab es noch 2 Wortmeldungen. Der 1. Votant bezog sich auf die wenigen SEV-Teilnehmer an der Demonstration von 18. September in Bern.

Der 2. machte den Vorschlag, Pfarrer Sigrist vom Grossmünster an die Weihnachtsfeier einzuladen. Der Präsident machte den Hinweis, dass immer ein Pfarrer:in vom Kreis 4 der Stadt Zürich eingeladen wird.

Ende der Versammlung um 15:35 Uhr mit anschliessendem Imbiss.

Der Aktuar Beat Schneiter